
会議記録                            （誠之小学校学校運営協議会） 

平成２９年度 第５回学校運営協議会会議録 

日 時 平成２９年７月１８日（火）  １６時３０分 

場 所 誠之小学校 校長室 

出席者 
砥抦敬三  鮫島明良  中澤辰男  笹沼健一     

根尾英子  安井宣生  大𣘺郁子  西田義貴 

司 会 砥抦敬三 書 記 西田義貴 

議題 

１ 学校運営状況報告 

２ 教員公募パンフレットについて 

３ 校舎改築に関する状況報告 

４ その他（全児童対象放課後事業，仮設校舎内装デザイン） 

概要 

１ 学校運営状況報告（西田校長より） 

 ○１学期は届出通りに教育課程を実施できている。 

 ○現行の校務支援システムから来年度は新システムに変更される予定。 

 ○夏季休業中の水泳や補習は例年通り実施する。 

 ○８月２日から４日で６年生の岩井臨海学校を実施する。 

 ○７月３１日に合唱団がＮＨＫ学校音楽コンクールに出場する。 

 ○改築の影響でブラスバンドの活躍の場がなくなったこともあり，今後は器楽クラブ化

していくことを検討している。 

 ○学校支援地域本部から地域の方々へ楽器寄贈の呼掛けをしていただいている。 

 

２ 教員公募パンフレットについて 

 ○提案された内容について承認する。 

 

３ 校舎改築工事の状況について（井上副校長より） 

 ○８月末で建て方がほぼ完了する。 

 ○８月末まで校庭の埋蔵文化財調査が入る。 

 ○コンピュータ室内に学友会室とＰＴＡ室を設置するための工事を夏季休業中に行う。 

 ○南門の状態が悪いため，修繕を依頼済み。 

 ○防災備蓄倉庫はコンピュータ室外に設置する。  

 

４ 全児童対象放課後事業について 

 ○利用者数を把握するための調査を実施したい。 

 ○事業委託者として「えこお」に委託する。 

 ○仮校舎時と新校舎時を分けて計画する必要がある。 

 ○当面は４年生以上で試行し，状況を把握してからその後のことを検討する。 

 

５ その他  

 ○仮設校舎の内装デザインを子供たちに考えさせたいという提案が学友会を通してあ

った。 

 ○帝京大学 中田教授の「誠之小学校研究」がまとまった。 



 


